

Futuro centro de salud de Villa Frontera ya tiene terreno

Ministro de BB.NN. entregó el permiso de ocupación anticipada de un sitio al Servicio de Salud de Arica.

Redacción
 La Estrella

Encabezada por el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, se realizó hace un par de días la ceremonia de entrega del permiso de uso anticipado de un polígono en Villa Frontera, lugar donde se emplazará a futuro el nuevo Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf). Se trata de un verdadero hito para ese sector, cuyos vecinos históricamente se han quejado por el abandono de las autoridades y la falta de proyectos e infraestructura crítica.

El ministro Figueroa detalló que se entregará el terreno bajo la modalidad de una concesión de largo plazo, pues la idea es consolidar este proyecto y dotar de mayores servicios al sector. "Hace poco tiempo, nuestro Seremi Rodrigo Díaz entregó un par de terrenos a Bomberos a escasos metros de acá, con la idea de a futu-



EL MINISTRO FIGUEROA, ACOMPAÑADO DE LOS SEREMIS DE BB.NN., SALUD, Y LA DIRECTORA DEL SSAP.

2

mil 511 metros cuadrados pasan desde hoy a disposición del Servicio de Salud.

ro construir un cuartel y un centro de entrenamiento. Hoy hacemos lo propio con este inmueble para salud. Estamos trabajando para que el terreno fiscal tenga una administración eficiente y coherente con el desarrollo de las ciudades y las comunidades, que ha sido una de las premisas del gobierno del presidente Gabriel Boric", señaló el ministro.

RESPUESTA CONCRETA

Por su parte, el seremi Rodrigo Díaz puntualizó que "recibí en múltiples ocasiones los requerimientos tanto de vecinos como de las autoridades sanitarias. Recogimos esas inquietudes y logramos disponer de este inmueble que responde a lo que el Servicio de salud Arica necesita. Nuestra disposición, como lo indicó el ministro, siempre ha sido de buscar soluciones y trabajar en beneficio de las personas. No es fácil, ni son trámites simples. Pero a la gente no podemos explicarles dificultades, debemos entregar respuestas concretas como estamos haciendo hoy".

En tanto la directora del

Servicio Salud Arica, Patricia Sanhueza aseguró que las gestiones para obtener este terreno llevan bastante tiempo, por lo que haber llegado a buen puerto la llena de satisfacción.

"Valoramos la entrega de este terreno por parte del Ministerio de Bienes Nacionales, son 2 mil 511 metros cuadrados que hoy pasan a disposición del servicio de salud, con un permiso de ocupación anticipado que nos permite iniciar el estudio de viabilidad para un nuevo centro de atención primaria. Esto representa una oportunidad concreta de mejorar el acceso y la calidad de la atención en nuestra comunidad", expresó Sanhueza.